



Protestan contra Tel Aviv y las reformas en seguridad

CÉSAR ARELLANO GARCÍA

Integrantes de la Asamblea Interuniversitaria y Popular Pro Palestina marcharon del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez para exigir un alto al genocidio cometido por Israel en Gaza. También protestaron por la nueva Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública y por la Ley del Sistema Nacional de Investigación en materia de Seguridad Pública, aprobadas en el Senado en junio pasado.

“Nos movilizamos sobre todo por las recientes reformas aprobadas en el Congreso federal que tienen

que ver con algunas concesiones que hizo el gobierno federal a la Secretaría de la Defensa Nacional en materia de seguridad y ciberseguridad, y que abre un camino a la represión. México debe romper relaciones con Israel y debe cancelar los contratos con ese país que mantiene desde 2022 para comprar armamento, sobre todo porque hay seis contratos que tiene el Ejército Mexicano con una empresa israelí”, señaló Octavio Ugalde Rodríguez, de la organización Acción Revolucionaria e integrante de la Asamblea Interuniversitaria y Popular Pro Palestina.

“El gobierno federal contradice su discurso de apoyo a Palestina cuando en realidad se sigue financiando a ciertas empresas de Israel que tienen incidencia en el genocidio. Esto también está relacionado con el tema de la ciberseguridad, ya que los datos biométricos que se toman a partir de la Llave CDMX para evitar la burocratización de los trámites virtuales están abiertos a la Defensa; eso pone en riesgo a todas las organizaciones que luchan por los derechos humanos, sobre todo por los recientes casos de represión que ha habido en el mundo y México.”

“

México debe romper relaciones con Israel y cancelar los contratos